



### **Décès de Bernard Marant, maire honoraire de Dumbéa**

C'est avec une profonde émotion que le maire de Dumbéa et son conseil municipal ont appris le décès de Bernard Marant qui s'est éteint à l'âge de 83 ans, le 6 février 2025.

La vie et le parcours de Bernard Marant sont intimement liés à Dumbéa et son action incontournable pour la commune. Élu au sein du conseil municipal dès 1977, il a été le maire de Dumbéa sans discontinuité pendant 25 ans, de 1983 à 2008.

Pendant ses quatre mandats, il initie notamment des équipements éducatifs majeurs : le collège Francis-Carco et le lycée Dick-Ukeiwë. Lors des Événements, il institue un rendez-vous annuel fédérateur connu sous l'appellation « Fête de l'omelette géante », devenue l'emblématique Fête de Dumbéa. Sa politique d'entraide est marquée par le relogement des habitants des squats et l'accueil des réfugiés de Lifou, qui s'est traduit en 2000 par le jumelage entre Dumbéa et Lifou. Il doit également gérer des dossiers sensibles tels que la restitution des terres coutumières du Val Suzon et des Dzumac.

À la tête du plus long mandat à ce jour, Bernard Marant a été fait maire honoraire de Dumbéa par son successeur, Georges Naturel, en 2019.

Le Maire Yoann Lecourieux ainsi que l'ensemble des élus du conseil municipal, les agents de la mairie et les Dumbéens adressent leurs plus sincères condoléances à la famille de Bernard Marant et à ses proches. Toutes leurs pensées vont vers Colette, sa femme, Pascale et Stéphan, ses enfants, et Sarah et Leelo, ses petites-filles.